
Toujours une société où que l'on soit

Thème: Aucun

Planète: Aucune

le Dimanche 14 Novembre 2010 à 12:45



Que ce soit la mafia, l'état, la police, la religion, l'univers des sciences, toutes font toujours partie d'une "caste" que l'on le veuille ou non... et impossible de penser que l'on puisse renaitre de l'appartaheid ?

Et ben non ! Lorsque l'on se connecte aux autres ou lorsque l'on ouvre son coeur et son esprit par la même occasion, lorsque l'on est plus profond que son ultime mémoire, voir-même lorsque l'on veut transparaitre : il se peut que l'on se fasse blâmer simplement parce que l'on est soi-même.

Il appartient à chacun de vouloir changer le cours des pensées des autres. Cependant l'anarchie devient une riposte terrible au concept même de société car elle est baignée elle-même dans une culture qui fait du chaos un ordre bien établi !

Alors à quoi bon se battre devant des "batards de barbares" qui ne pense qu'à casser les autres pour mieux les manipuler. En soit : ceux qui font la loi sont société eux-même et quand ce n'est pas celle des autres c'est celle de chacun. Car il aura bien un jour où tous et toutes se rendront compte de l'inutilité de se battre "uns pour uns", chacun devant un miroir.

Regardez la réalité en face et observer ce que les autres font n'est pas dénigrer son propre travail.

N'es-t-il pas ?

Idéologie: Aucune

Auteur: L'Hôm Patatas